

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Aaron Appindangoye indisponible pendant huit semaines

**LE** défenseur central de la formation turque de Sivasspor (Super Lig) et des Panthères souffre de problèmes chroniques de cartilage et d'os à la cheville gauche. C'est ce que vient d'indiquer le médecin du club aux médias turcs. Il sera donc absent aux trois prochains matchs des Panthères. Notamment, face au Bénin, en amical, et contre la Gambie en aller-retour (Éliminatoires de la Can-2022).

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**G**RAND artisan de la qualification de Sivasspor pour la prochaine campagne européenne de la Ligue Europa, l'international gabonais, Aaron Appindangoye s'est récemment blessé à la cheville gauche. Véritable taulier de la défense centrale gabonaise, le défenseur de Sivasspor sera opéré en raison de sa blessure à la cheville, et devrait rester à l'écart des terrains pendant 8 semaines, si on en croit

plusieurs sources internes au club. Le médecin de Sivasspor a fait cette déclaration dans les médias turcs: "nous prévoyons que notre joueur, qui a des problèmes chroniques de cartilage et d'os à la cheville gauche, soit prêt pour les compétitions après 8 semaines".

Aussi, le natif d'Okondja, qui restera à l'écart des pelouses pendant 8 semaines en raison de sa blessure, a réagi sur les réseaux sociaux en ces termes: "Je suis fort. Je suis un guerrier, je me bats tous les jours pour obtenir ce que je veux, pour obtenir ce que je mérite. Personne ne peut m'arrêter sauf Dieu. Je reviendrai plus fort", a-t-il fait savoir.

Déjà absent lors de la défaite à domicile de son équipe contre la formation d'Alanyaspor (0-2), en Super Lig, Appindangoye ne sera pas, non plus, du voyage pour défier les Écureuils du Bénin en match amical au mois d'octobre prochain. Il manquera également aux deux autres rencontres des Panthères face à la Gambie, en matchs comptant pour les éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations "Cameroun-2022".



Appindangoye souffre de problèmes chroniques de cartilage et d'os à la cheville gauche.

## Panthères : qui pour remplacer Appindangoye en défense centrale ?

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**A**ARON Appindangoye sera indisponible durant plusieurs semaines. C'est un véritable coup dur pour le défenseur central des Panthères. Ce dernier, d'ailleurs, sera absent aux trois prochains matchs de la sélection. Notamment en amical face au Bénin (octobre) et lors des deux rencontres contre la Gambie (novembre), comptant pour les éliminatoires de la Can-2022.

L'absence d'Appindangoye, il faut l'avouer, pose problème au niveau de notre défense centrale. En effet, avec la "disparition" de Musavu-King dans la tanière, les Panthères n'ont plus véritablement de défenseurs centraux de métier. Que faire alors ? Plusieurs options s'offrent au sélectionneur. La première serait de tester face au Bénin le jeune défenseur central de l'AC Ajaccio (L2) Sydney Obissa. À l'issue de cette rencontre, Patrice Neveu pourrait se faire une idée précise de son niveau réel. L'autre option consisterait à faire reculer d'un cran, soit Didier



Didier Ndong peut-il faire l'affaire en défense centrale ?

Ndong ou Mario Lemina pour "dépanner".

Autrefois, les deux joueurs ont déjà été utilisés à ce poste par leurs clubs respectifs. Mais qu'à cela ne tienne, voilà une situation qui vient mettre à nu les carences de notre sélection à certains postes clés. Le couloir défensif droit de la sélection pose également problème. L'unique joueur au poste, Lloyd Palun, 32 ans, fait ce qu'il peut pour répondre présent, Oto'o Zue étant en déshérence.

Qu'advient-il si ce joueur était indisponible ? La solution serait-elle de le remplacer encore par un milieu défensif comme ce fut le cas lors du match Gabon-Mali, comptant pour les éliminatoires de la Can-2019 ? Ce jour-là, appelé à la rescousse par Daniel Cousin, Franck Engonga avait tant et si bien souffert, qu'il a même perdu sa place en sélection. Voilà un autre chantier qui se présente à Neveu : doubler les postes avec des joueurs de qualité.